

Die DMV Landesgruppe Hessen veranstaltet mit den drei hessischen Bahnsportvereinen MSC Diedenbergen, AMCC Heringen und MSC Neuenhasslau zu Ehren des am 14. Mai 2023 tödlich verunglückten Wolfgang Henselak im Rahmen derer Veranstaltungen ein „Wolfgang Henselak Gedächtnisrennen“.

Der Auftakt dazu ist am 22. Juli das Rennen in Diedenbergen.

Die weiteren Termine sind am 29. Juli beim AMCC Heringen und am 30. September beim MSC Neuenhasslau Wolfgang war Bestandteil der deutschen Bahnsportfamilie und eine große Bereicherung in Hessen; ob beim DMV Oldie SuperCup oder in der DMV Bahnsport Hessenmeisterschaft. Mit diesen Veranstaltungen möchten wir nochmals an Wolfgang gedenken und sein Ansehen bewahren.

Text: Mike Hilß
Referent Bahnsport der DMV Landesgruppe Hessen
Bild/Grafik: Klaus Goffelmeyer